

Deux erreurs se sont glissées dans notre dernier compte-rendu général; pour rendre justice à qui de droit nous nous hâtons de faire les rectifications nécessaires:

La paroisse de la Pointe-Claire qui n'est portée que pour \$3.52 a versé \$53.30.

La paroisse Ste. Thérèse qui ne paraît pas au chapitre des recettes a cependant droit d'y figurer pour le montant de \$64.

Le chiffre total des recettes devra être changé en conséquence de ces modifications.

## WASHINGTON TERRITORY.

PROVIDENCE DES SAINTS ANGES,

FORT VANCOUVER, 12 JANVIER, 1875.

Au Très-Révérend Père Resther, S. J.

Mon Révérend Père,

Le magnifique tableau du Sacré-Cœur que vous avez envoyé à votre chère et bien aimée Sœur pour son Hopital de Portland, nous est arrivé à Vancouver la veille de l'Immaculée Conception, jour anniversaire de la fondation de notre mission. Je fais tout d'abord cette remarque parce que cette coïncidence me paraît avoir été ménagée par la divine Providence.

Permettez-moi, mon Rév. Père, de vous relater certains faits. Nous avons élevé, comme vous le savez, dans le cours de l'année dernière une maison pour nos œuvres; les dépenses de cette bâtisse ont excédé de beaucoup nos moyens; mais notre chère mission nous l'avons consacrée au Sacré-Cœur. A son début même, des promesses furent faites de l'y honorer d'une manière spéciale et d'y propager sa dévotion; dans ce but, dès le commencement, un petit autel fut élevé dans l'église paroissiale, qui nous a jusqu'ici servi de chapelle. En dix-huit-cent-soixante-six, notre Révérende Mère Générale, lors de la visite dont elle nous favorisa, décida de la nécessité de bâtir; mais le moyen..... Pour l'obtenir la pensée fut suggérée de promettre un tableau au Sacré-Cœur. Et voilà que par une prévenance toute paternelle de notre doux Jésus, le tableau nous arrive